

Ernennungen am Landesverwaltungsgericht Niederösterreich

Die NÖ Landesregierung hat mit Beschluss vom 21. Juni 2022 auf Grund von Dreivorschlägen des Personal- und Geschäftsverteilungsausschusses des Landesverwaltungsgerichtes Niederösterreich folgende Personen zu Richter:innen des Landesverwaltungsgerichtes Niederösterreich ernannt:

Mag. Martina Baumgartner war nach Absolvierung der Gerichtspraxis als Rechtsanwaltsanwärterin tätig und legte 2015 die Rechtsanwaltsprüfung ab. Anschließend trat sie in den NÖ Landesdienst ein und war im Amt der NÖ Landesregierung tätig. Seit 2018 ist sie Richterin am Verwaltungsgericht Wien.

Mag. Renate Dissauer war nach Absolvierung der Gerichtspraxis als juristische Mitarbeiterin am Unabhängigen Bundesasylsenat und am Asylgerichtshof tätig. Anschließend wechselte sie in das Bundesministerium für Inneres. Seit 2020 ist sie dort Referatsleiterin.

Mag. Robert Dullnig trat nach Absolvierung der Gerichtspraxis in den Salzburger Landesdienst ein und war beim Amt der Salzburger Landesregierung tätig. 2019 wechselte er in die Bildungsdirektion Salzburg. Seit 2020 ist er dort Referatsleiter.

Mag. Dr. Petra Enengel-Binder hat nach Absolvierung der Gerichtspraxis ihre Laufbahn im NÖ Landesdienst begonnen. Sie war an verschiedenen Bezirkshauptmannschaften tätig und ist seit 2019 Bereichsleiterin bzw. Fachgebietsleiterin an der Bezirkshauptmannschaft St. Pölten.

Beate Glöckl, LL.M., war juristische Mitarbeiterin am Verfassungsgerichtshof. Seit 2015 ist sie Referentin im Bundesministerium für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport.

Mag. Carmen Gruber war nach Absolvierung der Gerichtspraxis als juristische Mitarbeiterin am Landesverwaltungsgericht Niederösterreich tätig. Im Anschluss daran hat sie an der Bezirkshauptmannschaft Melk gearbeitet. Seit 2018 ist sie Referentin im Amt der NÖ Landesregierung.

Mag. Victoria-Sophie Strasser, LL.M., war Universitätsassistentin an der Johannes Kepler Universität Linz. Im Anschluss daran war sie als juristische Mitarbeiterin am Verwaltungsgerichtshof tätig. Seit 2020 ist sie Referentin im Bundeskanzleramt-Verfassungsdienst.

Die neu ernannten Richter:innen werden ihren Dienst am 1. September 2022 antreten. Aus Anlass der Ernennung wurden gemäß § 25 Abs. 1 des NÖ Landesverwaltungsgerichtsgesetzes folgende Dienstorte festgelegt:

Außenstelle Mistelbach:	Mag. Martina Baumgartner, Mag. Carmen Gruber
Außenstelle Wiener Neustadt:	Mag. Renate Dissauer, Beate Glöckl, LL.M., Mag. Victoria-Sophie Strasser, LL.M.
Außenstelle Zwettl:	Mag. Robert Dullnig, Dr. Petra Enengel-Binder

St. Pölten, am 22. Juni 2022

Dr. Markus Grubner
Vizepräsident